

Texto compartido en unplandivino.net

Hay algunos audios que hice leyendo esto. Y hay audios con temas y preguntas previas a las que vemos en este texto, etc.

Ver la página asociada, que contiene enlaces a este y más textos, a los audios, etc. (Por ejemplo también hay un audio con material previo al aquí colocado en esta transcripción y/o resumen, etc.)

Título y enlace de dicha página:

- “Sobre la historia de la Tierra. Datos simples, por Jesús: caída y pequeña elevación: “Nefilim” | Tras la primera pareja humana (Amón, Amán)... etc. | Encuentro del 2011”

- Enlace: <https://www.unplandivino.net/historia-tierra/>

---

**Versión 1.03.** 12 marzo 2023 (primera versión hecha el 27 de febrero, 2023)

---

- Parte de la *Sesión de preguntas y respuestas* del 12 de noviembre del 2011 (Parte 1 –P1–). En Brisbane.

Por Jesús y María Magdalena.

- P1: <https://www.youtube.com/watch?v=8OU1JicsNFA>

(20111112 General Discussion - Q&A With People In Brisbane P1)

- Eventos, 2011: [divinetruth.com/sites/main/en/index.htm#download-event-2011.htm](http://divinetruth.com/sites/main/en/index.htm#download-event-2011.htm)

---

### **Preguntas y respuestas:**

- **Formato “resumen”, o mejor dicho, parafraseo, con anotaciones.**

**Es decir, esto no es la transcripción literal, aunque a menudo sí es literal.**

**Va desde el momento 1:33:00 al 1:50:00 de la grabación del encuentro –para los enlaces, ver arriba–**

La siguiente pregunta es de Graham; es a partir del minuto 1:33:00; él comenta que en algunos libros (como el “de Urantia”) –libros que son “canalizaciones” o materiales “similares a canalizaciones”, en el planeta–, hay algunas versiones acerca de cómo y de por qué se dio el hecho que estamos tratando en varias preguntas de esta sesión, es decir, el hecho de “los primeros humanos”, y en concreto de “la primera pareja humana”.

Jesús comenta en seguida que, en materiales como ese, se presentan como si fueran *hechos* lo que meramente son cosas “potencialmente posibles”, en cuanto a que sucedieran en la Tierra. Pues dice Jesús, literalmente, que esas cosas (materiales, textos, etc.) se hacen o se dan sin que haya nadie que pueda verificar esos hechos particulares.

[Una nota personal: Como yo “lamentablemente” me he visto involucrado en “divulgar” estas apresuradas muestras de “poderío” (podríamos llamarlas así), estas muestras de “poderío” hechas desde el mundo espiritual (un “poderío informador”, si se quiere decir así, pero que “se pasa de listo”), entonces, en parte, me sucede que a menudo me veo motivado (como ya se ha visto, y en función de lo cual ya he hecho a menudo cosas en la web en ese sentido –en audios, etc.–)... motivado, decíamos, a expresar que de cierto modo estoy bastante sensibilizado a esto, en el sentido de que voy teniendo certezas, y voy recibiendo así como certezas –que lo son a nivel del sentir, del alma–, acerca de lo que sucede en el planeta respecto a esta “locura informadora”... etc.

De hecho, todo el mundo, en cuanto empecéis a mirar cosas o a sentir por vosotros mismos, con Dios, algunas verdades acerca de lo que sucede en el “marco global”, entonces veréis que hay que relacionar todo esto al menos con dos de los temas que ya hemos tratado un poco en varios audios y textos.

Son temas que Jesús por sí mismo (en el caso del tema de la “batalla”) ha denominado así... y son temas que los mismos espíritus que “canalizan” ciertas cosas han denominado con estos nombres (en el caso de la “cosecha”).

Me refiero a estos dos temas, a estos dos “nombres” de aspectos sobre “lo que está pasando globalmente”:

- la “batalla” por el alma humana

- cosecha de almas [sic].

Decíamos que “me he sensibilizado”... y creo que me está pasando cada vez más eso... es decir, que me sensibilizo a la hora de discernir los matices de *miedo*, y por lo tanto de *control* (la otra cara del miedo)... los matices de miedo y control, decíamos... que están tras este tipo de gestos, más o menos apresurados: gestos relacionados con este “dar materiales” de espiritualidad, dar información, etc., para servir en parte al “hambre” de verdad que tenemos.

Ese “servicio” se hace con más o menos oportunismo, pues los espíritus se lo pueden llevar a su terreno, satisfaciendo así ciertas adicciones emocionales que a nosotros nos pueden parecer muy sutiles, pero que son igualmente manipulación para que resalten sus mundos, sus tradiciones, sus personas, antes que la plena igualdad y “grandeza” de todas las almas por igual en cuanto a nuestra capacidad de tener deseos únicos, realizarlos, cultivarlos, etc....

Se sirve, pues, a nuestro hambre de información... decíamos, pues tenemos así como “hambre” de “cosas que cuadren”, de “cosas que ‘por fin’ encajen”... pues ¡hay tanto ‘caos’! (podríamos sentirnos más o menos así, tal como reflejan estas últimas frases).

Y es evidente que en gran medida esto sucede (este hambre) en torno a la controvertida “figura” de Jesús –controvertida por lo que los humanos han hecho o hemos hecho, desde hace unos 2000 años más o menos, con todo esto que gira en torno a Jesús, y que en el fondo es tan simple como lo vamos viendo con el mismo Jesús–.

Por cierto, Dios no tiene “prisas”.]

Volviendo a la sesión de preguntas y respuestas:

Jesús ahora vuelve a decir que la primera pareja humana [*con la que podemos hablar, pues son Amón y Amán y están en el ámbito celestial –no sé si habrán hecho ya la re-uniión álmica, la “fusión” con su alma gemela (nota personal)...*], esa primera pareja... (y Jesús ahora simplemente recuerda lo que hemos visto en anteriores preguntas [*ver transcripciones y audios anteriores sobre esto*]).

Ellos, los que serían efectivamente la primera pareja humana en la Tierra, recuerdan despertarse “autoconscientes”, y constatando que a su alrededor no había ningún ser autoconsciente.

Así es que se habrían convertido en los primeros seres autoconscientes en el planeta. Y, desde entonces, todo otro ser de su progenie también fue autoconsciente (todos sus hijos).

Ahora Graham pregunta si podría esa ser la perspectiva que tuviera esa primera pareja humana, una perspectiva acerca de aquellos posibles “proto-humanos”\* que hubiera por ahí, una perspectiva desde su estado autoconsciente (\*si los pudiéramos llamar así, a los otros, “protohumanos”).

Es decir, se pregunta Graham si pudiera ser que Amón y Amán los percibieran sólo como animales [*quizá aquí Graham quiere decir: pero que en realidad fueran también autoconscientes, esos*

*proto-humanos, y que por lo tanto tuvieran también alma*].

Pero Jesús dice que, si hablas con Amón y Amán, no es eso lo que ellos describen.

Eso que más o menos expresa Graham [*esto lo resumo o parafraseo así porque en realidad es un tema resbaladizo*], eso, como posibilidad, es una posibilidad sin que sea una probabilidad, dice Jesús; pues cuando hablas con Amón y Amán, ellos nunca vieron esos protohumanos en sus propias vidas.

Dice también Jesús que es posible que esos protohumanos estuvieran por ahí rondando. Pero en cuanto a por qué eso sería así... sólo podemos hacer conjeturas.

El problema es que cuando hablas con ellos... ellos tienen las memorias que tienen, y ya está (Amón y Amán).

Y lo mismo pasa con nosotros: tenemos los recuerdos que tenemos, y ya está. Y en ese caso no había ningún espíritu en el mundo espiritual que estuviera observando estos eventos en particular, para poder obtener información.

Así, para muchos de nosotros, cuando vas al mundo espiritual y quieres saber qué pasó antes de tu nacimiento –como por ejemplo 10 años antes– es relativamente fácil averiguar cosas sobre eso.

Lo único que tienes que hacer es encontrar a personas que vivieran en una localización similar a la que te vio nacer, y luego preguntarles cosas; y ellos te pueden mostrar imágenes y todo tipo de cosas, e incluso te pueden relatar cuáles eran sus emociones, e incluso proyectarte esas emociones, y tú las puedes sentir.

Así que puedes descubrir mucho de lo que sucedió antes de nacer. Incluso puedes descubrir mucho de lo que sucedió en tu propia familia antes de nacer tú (lo puedes descubrir mediante estos métodos, gracias a observadores imparciales).

Pero en el caso de la primera pareja humana, era muy difícil, pues no había nadie autoconsciente antes de ese tiempo, ni en el mundo espiritual ni en la Tierra. Y a resultas de ello no tenían manera de descubrir lo que había sucedido antes de volverse autoconscientes.

Hay maneras de descubrirlo científicamente. Pero a partir de mis conversaciones con ellos (hasta que dejé el mundo espiritual –dice Jesús–), ninguna (manera) sería conclusiva en cuanto al hecho real, en cuanto a decidirse acerca de cuál sería el hecho real. Y no hay manera de determinar el hecho real sin conectar con Dios y preguntarle a Dios sobre el tema.

Luego Graham hace otra pregunta; vuelve al tema de la caída, de “los gigantes”, etc.

Se pregunta sobre lo que habría existido entonces por todo el planeta, ya que ese habría sido quizá como un asunto más colectivo [*creo que aquí se refiere a eso, es decir, creo que he captado lo que sugiere (aunque es muy elemental, digamos), y ahora vamos a entender esta suposición mía, viendo el resto de este parafraseo de la pregunta y comentario de Graham*]... y diferentes cosas sucediendo en otras partes, como en la India en los tiempos védicos [*creo que dice eso, “védicos”*]... y luego que si en la Atlántida, Lemuria... y Graham se pregunta si eso habría estado pasando en torno al mismo momento del tiempo.

Dice Jesús que estos eventos (el tema de los gigantes, etc.) habrían ocurrido en el mismo periodo de tiempo, durante unos pocos miles de años.

Así que sería en un periodo similar, y antes de los eventos cataclísmicos de la Tierra.

La progenie de los espíritus materializados –nos recuerda ahora Jesús–, no podía replicarse, no podían tener hijos. Y estos espíritus materializados sólo podían tener sexo con un cierto número de personas antes de pasar al mundo espiritual –antes de desmaterializar su cuerpo de vuelta al mundo espiritual–.

Y tras ello no podían volver, porque no podían mantener sus cuerpos debido a la degradación de

su propia condición. Pues conforme van manteniendo su cuerpo durante cierto periodo de tiempo, comienza a degradarse su propia condición (de alma), y eso significa que tienen que volver al mundo espiritual.

Y a resultas de eso sólo tuvieron cierto número de hijos con las personas de la Tierra; los tuvieron primordialmente con mujeres, ya que si la espíritu que se materializa en un cuerpo en la Tierra es mujer, en ese caso, esa espíritu materializada no es capaz realmente de tener un hijo en la Tierra con su cuerpo espiritual materializado.

Así que fueron hombres los que tuvieron hijos con mujeres de la Tierra. Y luego, por supuesto, estos hombres pasaron al mundo espiritual. Y a resultas de ello los hijos de esas parejas solo vivieron una generación y luego murieron,

Esto pasó en diferentes lugares durante unos miles de años. Pero era un periodo de tiempo muy breve, el que pasaban en la Tierra, vivos (los descendientes).

Entonces Graham se pregunta sobre la gente “de piel azul”, de la que se habla en la mitología de la India; pregunta si en ese caso serían espíritus materializados.

Jesús dice que, por su parte, asume que así es; pero que no les ha preguntado a los espíritus de esa época.

Pero Jesús sí dice que ha preguntado a muchos espíritus sobre estos temas, y que en cada caso siempre vio que era un caso de materialización de una forma espiritual.

Y los espíritus mostraban a los humanos una forma materializada que era algo diferente a la forma humana. Eso lo hacían aposta para así poder desencadenar miedo en los humanos y, así, automáticamente, eran capaces de controlar a la gente.

Los espíritus materializados también tenían la mente espiritual plenamente operativa. Así es que tenían la capacidad de realizar muchas cosas matemáticas y científicas que los humanos no podían llevar a cabo. Eso hizo que los hombres y las mujeres de la época creyeran que esos seres eran dioses. Y eso provocó que la gente quisiera servir a esos “dioses”, darles poder. Y a resultas de ello el hombre o mujer promedio en el planeta les daba el poder, debido a que creían que eran dioses; pero sólo eran espíritus materializados.

Graham ahora se pregunta si ese sería el caso de los dioses griegos.

Jesús dice que no; que ese caso sería uno algo diferente. Los tales “dioses griegos” serían gente nacida en la Tierra, claro está, pero una gente a la cual, al morir, se le asignó cierta relevancia mitológica.

Esto también pasó con Jesús y con su madre, por cierto. Por ejemplo, la gente de la Tierra quería creer que la madre de Jesús era virgen antes de dar nacimiento a Jesús, y que se quedó preñada de Dios, pues existía toda esa mitología acerca de que una persona sólo podía estar en unidad con Dios –o sólo podía alcanzar o tener cierto desarrollo–, si esa persona provenía de Dios y si su madre no había tenido sexo (pues también existía este punto de vista que dice que el sexo es degradante para la condición espiritual de la persona).

Entonces, debido a la confluencia de estos sistemas de creencias, de ello resultaba implicado que su madre era virgen, y que ella fue dejada embarazada por Dios. Eso es un mito, pero que obtiene una relevancia mítica mediante los deseos y las emociones de la gente en la Tierra; y en un momento dado al final eso se enseña como realidad.

Y esto es también lo que sucedió con los dioses griegos. Ellos eran gente que vivió en la Tierra. Y realmente hemos hablado recientemente con muchos de ellos, cuando estuvimos en Grecia. Y, de hecho, una de las razones por las que recibíamos mucha ira mientras estuvimos allí fue debido a estos “dioses”, que en realidad eran todavía espíritus de la primera esfera, y que habían ejercido y mantenido un gran control sobre diferentes personas con las que estuvimos hablando, pero sobre las que ya no

tenían ese control.

Y así, estaban muy molestos y enfadados conmigo y con María debido al hecho de que nosotros habláramos con esas personas a quienes ellos estaban controlando.

Así que son muy diferentes: son un grupo espíritus que vivió en la Tierra y que tenía este estatus mítico en base a la influencia que ejercían sobre otra gente del mundo espiritual. Muchos de ellos todavía están en la primera esfera del mundo espiritual –de hecho la mayoría lo está–. Y todavía ejercen la misma influencia mítica sobre la gente. Mentían todo el rato a la gente de la Tierra sobre dónde estaban, sobre qué hicieron... y todo ese tipo de cosas. Y luego, por supuesto, la gente de la Tierra escribió esas cosas, y luego eso se convirtió en “hechos”, como si hubieran sido hechos.

Una mujer llamada Linda pregunta a continuación cuántos hijos tuvieron Amón y Amán, y en qué periodo de tiempo los tuvieron.

Jesús dice sobre eso que hay registros en la Biblia que indicarían que Amón y Amán tuvieron al menos 6 hijos.

Pero dice que todavía no puede recordar todas sus conversaciones con ellos (con Amón y Amán), pero que su sentimiento, su sensación, es que tuvieron más de 35 hijos en su vida.

Hasta cierto punto podían controlar la “fertilidad”, el embarazo, en base a su deseo; así que Amón no estaba siempre embarazada.

A continuación, en la conversación con Jesús, en este taller de preguntas que estamos viendo aquí (que estamos parafraseando), surge el tema o el dato de que ellos habrían tenido esos hijos durante un extenso periodo de tiempo, incluso más allá de 100 años, pues ellos vivieron unos 1000 años, al parecer.

Como se sabe, la Biblia habla –dice Jesús– de Caín y Abel, que serían más míticos que hijos literales.

Y luego, tras eso, la Biblia dice que ellos (Amón y Amán) habrían sido también padres de hijos e hijas... Y, efectivamente, dice que Caín y Abel tuvieron una hermana, y de hecho dice que Caín tomó a su hermana como mujer.

Así que ahí hay una indicación de que evidentemente Amón y Amán tuvieron otros hijos que eran mujeres, y que maduraron lo suficiente como para ser tomadas como compañeras por los dos primeros de los hijos.

Luego otra mujer del público le dice a Jesús que tiene un enfado e ira continuos con ese sistema... o sea, con este asunto de que Amón y Amán “la cagaron” [*literalmente ella usa una palabra del registro vulgar en inglés: “stuff up”, y que se traduce así, o “la jodieron”, etc.*]. Y siento que todos estamos como en la misma línea, a continuación de eso... [*creo que la mujer dice algo así, como lo anterior*]... y... sí... [*no termina la pregunta; está como dubitativa*].

Jesús dice que, tarde o temprano, alguien en la Tierra habría hecho la elección de volverse “auto-suficiente”, y una vez que hicieran eso, es muy improbable la posibilidad de que toda la humanidad no siguiera por la misma línea, hasta cierto grado.

La razón de eso, y hay muchas razones... pero la razón primordial de eso es que el hombre quiso experimentar la vida sin Dios.

Y la realidad es que la mayoría de vosotros todavía queréis experimentar la vida sin Dios, ahora mismo. Y eso es así porque tenemos todo tipo de razones para ello. Para la mayoría de nosotros, ahora, se trata de que tenemos miedo.

Pero en el caso de Amón y Amán... para ellos estaba más relacionado con la auto-determinación. Y todos tenemos emociones de deseo de auto-determinación. Y estas emociones no

estaban basadas en error emocional, sino que se basaban en deseos que se volvieron error emocional debido a cómo actuamos en base a esas emociones.

Tarde o temprano alguien en el planeta habría hecho eso; y por lo tanto habría hecho que una serie de eventos tuviera lugar.

Ahora bien, mis sentimientos sobre eso son que en cada planeta que Dios haya creado alguna vez, en la mayoría de ellos, esto habría sucedido de una manera similar, en cuanto a que a la primera pareja le habría surgido la idea de hacer y de tomar algunas de esas elecciones y decisiones.

Pero –dice Jesús– no puedo recordar todas las conversaciones que he tenido con ese tipo de personas, pues sólo he sido capaz de tener conversaciones con las personas que tenían el rol de Mary en los otros mundos. Pues nosotros nos encontramos a esas personas en el estado de re-uniión álmica [aquí, recordemos, habla de la “fusión” con el alma gemela], y ese es el primer momento en que nos las encontramos. Así que antes no las habíamos visto; así pues, antes de ese momento no tuvimos la oportunidad de conversar con ninguna de ellas sobre lo que sucedió en sus “tierras” particulares.

*[Nota personal: Así, como vemos en esto, Jesús aquí parece estar diciendo que con esos “extraterrestres” básicamente (y quizá por ahora) sólo podemos “hablar” cuando estamos en ese estado de unión con nuestra alma gemela, lo cual es una dimensión muy elevada en amor, dentro del plan o diseño divino de nuestro destino eterno (con Dios).*

*Y es que ya sabemos, por muchas cosas que hemos visto, que básicamente lo que hay son interacciones con espíritus, es decir, con desencarnados. Algunos desencarnados, muchos, apenas han tenido vidas físicas debido a los tipos de aborto que se dan y que se normalizan con una fachada más o menos colectivamente elaborada, justificada, etc.*

*Y así, por ello, parece ser evidente que hay un enorme lío en la relación entre el mundo espiritual y la Tierra, lógicamente, pues muchas almas pasan muy bruscamente al mundo espiritual (abortos), y seguirán siendo usadas, de una u otra manera, como siempre se ha usado a muchas almas en el planeta: como “víctimas propiciatorias”, por ejemplo (ya hemos hablado de ello y de las consecuencias y hechos relativos a la ley de compensación, en cuanto a la relación con el mundo espiritual, el papel que parecen tener los abortos (más o menos manipulados a su vez), etc.).]*

La mujer dice que acaba de comprender que su enfado es sobre por qué no tuvo “una pizarra en blanco”...

*[podríamos parafrasear esto sobre la pizarra (aunque ver cómo sigue la mujer hablando, al final de este corchete, para completar ya, si se quiere, la lectura de la respuesta de la mujer).*

*Es decir, podemos parafrasear lo que estaría diciendo la mujer entre líneas; es decir, lo que subyace a esto que dice ella, y que quizá sea algo así:*

*Es como que ella “se queja” sobre por qué no estamos “más puros”, digamos;*

*o sea, ella se “queja” sobre por qué no estamos, al principio, y más en la práctica... por qué no estamos ya y vivimos ya como si fuéramos una pizarra en blanco;*

*o sea, por qué no se “conserva” más y mejor eso;*

*y tengamos en cuenta lo que hemos visto varias veces:*

*que Dios crea almas puras, almas que son “a imagen de Dios”, de hecho (aunque no sean de la misma sustancia divina que Dios (amor divino) todavía, si no pedimos y recibimos ese amor de Dios); pero esas almas (completas) son en principio “inconscientes”, cuando están completas, sin dividir en las dos mitades; son así para que puedan individualizarse desarrollándose por sí mismas (al encarnar, separándose en las dos mitades de alma).*

*Es decir, Dios crea las almas sin que ellas tengan desarrollada la autoconsciencia de entrada. Dios nos crea sin que hayamos ejercido para nada nuestro libre albedrío, el que naturalmente nos*

*pertenece como don o regalo en el alma, y que empezamos a poder ejercer al encarnar en el útero y empezar a ser autoconscientes (o en la probeta, en su caso, en vez de en un útero... etc.).*

*Pero Dios no crea esas almas con ningún miedo dentro, etc.*

*Ahora, sigue la mujer: ]...*

*...y que eso es mi enfado con mi madre y mi padre [eso dice la mujer, terminando así por ahora su intervención].*

Jesús dice que sí, así es; muchas veces imponemos sobre Dios (y sobre lo que Dios creó) las emociones que tenemos sobre lo que mamá y papá nos hicieron. Y esto es un error general, realmente. Pues al hacer eso nos distanciamos de la emoción real mediante la proyección hacia otra fuente.

Por ejemplo, si nuestra emoción real es de pena [*“grief”*: duelo-pena...] y de enfado hacia nuestros padres –debido a lo que ellos eligieron hacernos a nosotros, y que nos dolió–, y si luego decidimos no acusarles a ellos, en el sentido de que si sentimos acerca de eso, pensaremos que los culpamos, que los acusamos [*parémonos un poco a incidir en esto: malinterpretamos el hecho simple de “sentir” el error que entró en nosotros, lo malinterpretamos porque nos sentimos mal con la idea asociada de culpar... pues es como si asociáramos el mero sentir con el significado de: “si sentimos, estaremos culpándolos”*]. Pero no, sentir es simplemente eso: sentir; es sentir el error de miedo, vergüenza, etc., es decir, el error emocional que los padres, madres, tutores, etc., nos hicieron sentir y bloquear dentro de nosotros.

*Ese mismo error emocional (el hecho de bloquearlo, pues el problema de esas emociones es que se queden bloqueadas) quizá todavía lo tengan ellos, los padres o adultos... por cierto; pero da igual; lo tengan ellos o no lo tengan ya, somos nosotros los que somos capaces de sentirlo, y los que “debemos” responsabilizarnos de sentirlo y de liberarlo, de soltarlo... si queremos desarrollarnos como almas destinadas a crecer en amor].*

*...y si sentimos acerca de ello, pensamos que entonces el padre o la madre no nos quería, y que ya no nos cuida más.*

Y lo que entonces hacemos es que realmente no hablamos sobre el daño que ellos han hecho, y, en cambio, echamos la culpa sobre algo que no tiene ningún efecto concreto actual en nuestra vida (si es que eso fuera posible).

Y así es que mucha gente toman su “acusación”, por así decirlo, la que tienen hacia los padres, y como no están dispuestos a sentir nada sobre eso, lo que hacen es proyectar esa culpa o acusación a Dios, o bien se la proyectan a cualquier persona que ni siquiera está relacionada con su vida de infancia –como su compañero–, y a cambio culpan a esa persona.

Cuando hacemos esto, esto tiene el efecto de distanciarnos emocionalmente de los eventos reales emocionales que nos dañaron; y cuando nos distanciamos emocionalmente de los eventos que nos dañaron, no los sentiremos.

Así, esto nos da el control en cuanto a ser capaces de sentir las cosas reales que están pasando en nuestra vida, y las razones reales acerca de por qué nos sentimos tristes.

*[Entiendo aquí esta anterior frase de la siguiente manera:*

*se refiere a que, si lo hacemos “bien”, es decir, si des-interpretemos la situación... podremos ir a la causa real, a sentirla honestamente; y así, pues, seremos humildes de verdad, y no nos autoengañaremos sobre lo que sucede emocionalmente.*

*Pues efectivamente, nos autoengañamos muy a menudo, y lo hacemos automáticamente, en la vida... al querer poner la responsabilidad de lo que sentimos en otras supuestas “causas”, es decir, en personas y cosas que no son las causas o cosas relativas a aquellos eventos tan intensos que vivimos con los padres y madres, etc. (y a veces vividos con ellos cuando apenas éramos conscientes, y se formaba nuestra “identidad”)... aquellos eventos donde nos hicieron absorber y por tanto bloquear emociones “erradas” (miedos, vergüenzas, etc.)]*

Y la clave es dejar de hacer eso y enfocarse realmente en: “No; la razón real de que yo me sienta así es porque mi madre me hizo tal cosa cuando era pequeño, o mi padre me hizo tal cosa, etc. Y este es el sentimiento que tengo ahora sobre ello”.

Y entonces, soltar ese sentimiento, en vez de echarle la culpa a cosas que no están relacionadas con tu experiencia personal. Nos distanciamos de nuestra experiencia personal de modo que no tengamos que sentir.

La mujer dice ahora –sobre el otro tema– que está muy interesada en eso de cuando ellos estuvieron en esos “otros mundos”, con otros “Jesuses y Marías”.

Y Jesús dice, como riendo, que esos otros no se llaman así, claro.

### **Minuto 1:50:00**

La siguiente mujer, Luli, le pregunta a Jesús cómo le mostró Dios, en el primer siglo, que el amor divino estaba disponible.

Jesús dice que en realidad fue de la misma como Dios se lo mostró a Amón y Amán. Y que es a través de este proceso de enseñanza, que Dios tiene, mediante analogía y ejemplo.